

Jueves 01 de agosto de 2013.

BOLETIN

Tardará 30 días reparación de tubería en Blvd. San José

“Qué bueno que ya van a arreglar esto, no importa cuánto se tarden, pero que terminen y que los vecinos cambien su cultura porque han sacado muñecas y trapos de la tubería”, Comerciante

Conscientes que la fuga de aguas residuales de Blvd. San José con calle Jiménez ha resurgido por la acumulación de basura y desechos que algunos usuarios arrojan al drenaje, así como los residuos de tierra que bajan de la loma en cada lluvia, comerciantes y vecinos agradecieron a Simas Monclova-Frontera los trabajos que iniciaron el pasado miércoles.

“Esto ya tiene años, dicen los vecinos que han sacado muñecas, y muchas cosas, pero que bueno que ya están trabajando, y la gente lo que pensamos es que no importa que se tarden dos o tres meses o lo que se vayan a tardar pero que arreglen nuestro problema, yo ya quería cerrar mi negocio, pero ya hasta me acostumbré al olor de cada tercer día, ojalá y la gente valore esta obra y cuando esté lista cambie su cultura cuidando la tubería”. Silvia Aguilar comerciante.

Por su parte el Sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamiento informó en base al proyecto a realizar el cual será sin ningún costo a los beneficiarios, que serán 70 metros de tubería nueva de 20 centímetros de diámetro los que serán reemplazados en un tiempo de 30 días al considerar que es un bulevar muy transitado y estarán trabajando de forma continua en el tramo a restaurar.